

AutoBild: Continental-Reifen ist „Grüner Reifen des Jahres“ und „Eco Meister“

- **PremiumContact 7 fährt beim Test an E-Auto gleich zwei Auszeichnungen ein**
- **AutoBild: „Vorbildliches Engagement für saubere Umwelt unter Einhaltung aller Sicherheitsstandards“**
- **Ergebnisse bestätigen Produktstrategie von Continental Reifen**

Hannover, 17. April 2024. Unter der Überschrift „Reifen unter Strom“ berichtet die AutoBild über ihren Test von Sommerreifen an E-Autos (Heft 24, 18.04.24). Unter acht Wettbewerbern fuhr der PremiumContact 7 von Continental dabei die Auszeichnungen „Grüner Reifen des Jahres“ und „Eco Meister“ ein. Damit würdigt die Fachzeitschrift sowohl die „vorbildlichen“ Fahreigenschaften des Sommerreifens als auch das „Engagement für saubere Umwelt unter Einhaltung aller Sicherheitsstandards“. Zusätzlich sorgt der PremiumContact 7 auch für die nötige Prise Fahrspaß.

Die Redaktion hatte insgesamt acht Sommerreifen in der Größe 235/55 R 19 geprüft, darunter zwei speziell für E-Autos entwickelte Modelle, Testfahrzeug war ein Kia EV6. Allerdings, so halten die Redakteure fest, seien spezielle E-Autoreifen nicht nötig. Das gute Abschneiden von normalen Reifen im Test zeige, dass der „sparsame Umgang mit der Energie, egal ob in Form elektrischer Energie aus der Batterie oder fossiler Brennstoffe aus dem Kraftstofftank“, wichtige Voraussetzung sei. Allerdings dürften die Sicherheitsstandards dabei nicht zurückgeschraubt werden.

In ihrer Zusammenfassung schreibt die AutoBild der PremiumContact 7 sei ein Reifen mit herausragender Laufleistung und vorbildlicher Nachhaltigkeit, kürzesten Nass- und Trockenbremswegen, präzisiertem Trockenhandling, angenehm leisem Komfort, geringem Reifenabrieb und Stromverbrauch. Die Ergebnisse des Tests bestätigen die Produktstrategie von Continental, keine spezifischen Reifen für Elektrofahrzeuge zu entwickeln. Alle Continental Reifen erfüllen die Anforderungen von E-Fahrzeugen und sind gleichzeitig in der Lage, die Emissionen von Verbrennerfahrzeugen nachhaltig zu senken.

Continental entwickelt wegweisende Technologien und Dienste für die nachhaltige und vernetzte Mobilität der Menschen und ihrer Güter. Das 1871 gegründete Technologieunternehmen bietet sichere, effiziente, intelligente und erschwingliche Lösungen für Fahrzeuge, Maschinen, Verkehr und Transport. Continental erzielte 2023 einen Umsatz von 41,4 Milliarden Euro und beschäftigt aktuell rund 200.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in 56 Ländern und Märkten.

Reifenlösungen **des Unternehmensbereichs Tires** machen Mobilität sicherer, intelligenter und nachhaltiger. Sein Premium-Portfolio umfasst Pkw-, Lkw-, Bus-, Zweirad- und Spezialreifen sowie smarte Lösungen und Dienstleistungen für Flotten und den Reifenfachhandel. Continental steht seit mehr als 150 Jahren für innovative Spitzenleistungen und ist einer der größten Reifenhersteller weltweit. Im Geschäftsjahr 2023 erzielte der Unternehmensbereich Tires einen Umsatz von 14 Milliarden Euro. Weltweit beschäftigt Continental in ihrem Reifenbereich mehr als 56.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und verfügt über 20 Produktions- und 16 Entwicklungsstandorte.

Pressekontakt

Patrick Erdmann
Pressesprecher Pkw- / Transporter-Reifen
Replacement Tires EMEA
Telefon: +49 151 42130265
E-Mail: patrick.erdmann@conti.de

Website:	www.continental-reifen.de
Presseportal:	www.continental-presse.de
Mediathek:	www.continental.de/mediathek